



# 右馬先だよ♪

庭のサンヅエの苔といよいよ膨らんで今日  
が明日には咲きはじめますでしょう。茹れ草の中で  
福寿草、クロッカス、水仙の黄色い花がします  
室内に入れた桃の花が咲き、路地の梅が程良く  
咲いて雪の赤石岳を背景に長閑な春残り山  
里ながらではの景色となっています。

2月、3月は東京へ行ってヨガ勉強をするのだと強い  
意志をもって励む久美から便りが届き、残り少なくなった  
研修の時となりました。しかし極力少なく日々のレッスンに励む  
という熱い気持ちが伝わってきてうれしく思っています。  
この冬は先生のアシスタントをやさやけていたり工縫者の  
レッスンに多く携われたようですが、勉強にならなくてよ  
うです。4月からの伊那谷での久美の教室が楽  
しみです。地図のハツ朝でヨガ伝いをさせて  
いたりして、元と充との22日に庚申石碑  
での行事を再開します。お客様にお出しそる  
わがまま狹に勤しむ愛すべき男性軍です

この冬 家族の中に、乙巳鳥に 東京で働いた息子たち  
の慰労会をしました。久々に長男允の家族が右馬先に  
来て来てくれました。昨年の5月に産まれた光(ひかる)が大き  
なって人見知りをするようになり 頭を強張って今にも泣きそう  
が感じてしばらくいましたが、そのうちに馴れて来てからいいら  
しい笑顔で笑ってくれるようになりました。キャラメルと声を出して笑  
うようになりかわいい全開。おテアさんよほ五人形  
のもので、50年くらいどちら人生で一番いい時です。  
時間止まれといくら念じても叶うまでもなく  
非情の上から現実と向い合う。全て受け入れ消化  
しつつ歩むのが人間に課せられた使命でしょうか  
生れたばかりの人、老いた人、若い人 全ての一堂に  
会したの陽面では つつ、こんなことを考えてしまいました。  
人間を70歳になるとヨレヨレになりますが  
98歳の母はいたて元気、元気の貴伝子で母  
は形成されているのでしょうか。羨ましい限りですが、まだ  
達筆な母は正介に頼まれて 神社の大例祭に向  
ての文書作成に日々追われています。母と息子  
いい感じの春先の共同作業へ、続けています。

穏やかな休日でした。今年も励む時が  
参りました。子どもたちの力を貸りて、ぜひ子ども  
達をチラシでなんとか元気張りたいと思います